

## ELECTRONIQUE : Polycaptil s'implante sur le pôle Temis de Besançon

Selon le média Traces Ecrites, le groupe alsacien [DELTA](#) / T : 03.88.78.21.01 (siège à Entzheim/67, capteurs optoélectroniques, CA : 8 M€) a choisi de déménager sa filiale [POLYCAPTIL](#) / T : 03.81.47.72.44 sur le technopole Temis de Besançon/25, lui permettant de disposer de locaux neufs et surtout de se trouver dans un environnement propice à la R&D. Polycaptil développe, industrialise, fabrique et réalise le SAV pour des cartes électroniques, des systèmes optoélectroniques et des ensembles mécatroniques. La société, qui a racheté l'entreprise FCE en 2011 (basée à Guyans-Vennes/25, sous-traitance électronique, 17 personnes, CA : 4 M€) développe le projet de recherche Vedias, labellisé par le pôle des Microtechniques de Besançon (TEMIS), qui a pour finalité d'assister les personnels médicaux dans l'évaluation de la détresse respiratoire et dans le volume et rythme de l'insufflation à apporter. C'est la maison-mère Delta à laquelle Polycaptil appartient qui louera les locaux à sa filiale. Des travaux sont prévus pour démarrer en avril avec une livraison en juin 2017. Montant de l'investissement : 1,1 M€. [www.polycaptil.eu](http://www.polycaptil.eu)